
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 119 回 番組審議会 

 

1.開催日時: 2021 年 3 月 29 日（月） 午後 14 時 00 分より 

 

2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         

 

3.出席：  

 ［委員］委員総数 7 名 

   議長・委員長  吉本千穂   

   委 員  柴崎雅寿 

   委 員  藤巻傑    

   委 員  金澤明美 

   委 員  和貝たかね  

      委 員  森口英一 

      委 員  別府敏直 

   

 ［委員の出欠］ 

   出 席 委 員5 名／欠 席 委 員2 名 

 ［局側の出席者］    

   制作技術部   岩下雄一郎 

   

4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢今こそ永遠｣ 

   〈放送日時〉 2021 年 2 月 28 日（日）10:30〜11:00 

   〈試聴〉 同上  

   〈委員の意見〉 

■番組自体は聞きやすい。ただ目的が医療について語る事なのか、軽井沢の今と昔なのか、曖

昧で、もっとはっきりとメインテーマを描いた方が良いと思う。 

 

■落ち着いた雰囲気がとても良い。軽井沢と関連のあるジョンレノンの曲の解釈を自分の印象

と共に話していたのは、ともて面白い。 

 

■軽井沢の情報満載で楽しいが、誰をターゲットにしているのかが曖昧。もっと分かりやすい

構成にしてゆっくりと話が聴ける様にした方が良い。 

 



 

■パーソナリティがとても聡明な人物だと理解は出来る。ただ他の委員が言っているように情

報過多になっている様に感じたので、もっと話を整理してシンプルにした方が聴きやすい。 

 

■軽井沢の土地の説明にはじまり、ジョンレノンについて語る内容など、熱い思いが伝わって

くる。表面的な部分だけでなく、深い部分を語れる番組は貴重だと思う。 

 

 


